

Bersinergi Dengan Instansi Pemerintah Dan Masyarakat, Babinsa Koramil 11 Kenduruan Tuban Ajak Pembersihan Parit

Basory Wijaya - TUBAN.WARTAMILITER.COM

Dec 15, 2023 - 14:47



TUBAN, – Bersinergi dengan Aparat kewilayahan serta Instansi Pemerintah, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Tuban ajak pembersihan saluran Parit utama di jalan depan lingkungan kantor BKPH Tawaran bersama dengan masyarakat, Jum'at (15/12/2023).



Dengan datangnya musim hujan banyak rerumputan yang tumbuh subur

sehingga ada yang sampai menyumbat saluran air, terlihat parit yang berada di depan lingkungan Kantor BKPH (Badan Kesatuan Pemangkuan Hutan) Tawaran KPH Kebonharjo setiap kali turun hujan aliran airnya terhambat yang disebabkan oleh rerumputan tersebut dan pohon kecil.

Bati Wanwil Koramil 0811/11 Kenduruan Serma Agus Suwanto menerangkan bahwa pembagian sektor yang akan dibersihkan sesuai dengan tugas dan tanggung jawab yang nanti akan dibersihkan agar dalam pelaksanaannya dapat berjalan dengan lancar dan cepat selesai.

“Pembersihan dilakukan pagi hari karena cuaca pagi sangat cocok untuk melakukan Kerja bakti, mengingat kalau siang atau sore hari biasanya turun hujan”, Terang Serma Agus.

Lanjutnya, tuuan diadakannya kerja bakti bersama sama dengan anggota BKPH Tawaran dan masyarakat sekitar ini untuk menggugah kepedulian tentang kondisi lingkungan tempat tinggal dimana ada suatu tempat yang harus ditangani sehingga tidak ada permasalahan kondisi lingkungan tempat tinggal.

“Semoga kegiatan ini dapat menjalin dan mempererat tali silaturahmi sesama Aparat kewilayahan, Instansi pemerintah serta masyarakat sekitar”, Imbuhnya.

Asper BKPH Tawaran Bapak Junaedi mengucapkan terimakasih kepada Babinsa Koramil 11 Kenduruan dan Polsek Kenduruan yang turut melakukan kerja bakti dimana lokasinya juga bertepatan di depan lokasi lingkup kantor BPKH Tawaran.

Dengan diadakannya kerja bakti bersama TNI dan masyarakat ini, harapannya disaat turun hujan nanti aliran air di parit pinggir jalan utama sudah mengalir lancar, dan tidak terjadi penyumbatan saluran, mengingat air yang melalui parit ini lumayan besar karena menampung dari parit parit yang berada di ketinggian”, Ucap Asper BKPH Tawaran. (Faro)